## Guten Tag, Figurenreportler

Bedanke mich bei allen, die am Sonntag meine Gäste waren. Meiner Frau Renate und mir hat es mächtig Spaß gemacht, euch bei uns begrüßen zu dürfen. Stefan mit seiner Frau Miriam habe ich um 11.00 vom Bahnhof abgeholt, fast gleichzeitig kam auch Ute aus Nürnberg mit dem Auto an. Nach einem ausgiebigen Mittagessen und einem Gespräch über die weitere Zukunft des Figurenreports in einer nahen Gartenwirtschaft und einem kleinen Spaziergang waren wir um 13,30 wieder bei mir zu Hause, gerade rechtzeitig um Chris mit seiner Frau Kiki zu begrüßen, die gerade mit dem Auto ankamen. Wir haben uns dann im Garten zu einer interessanten Gesprächsrunde zusammen gesetzt. Chris und Kiki haben uns dann ausführlich über Zinnfiguren berichtet, wie man diese Figuren bemalt und was man beachten sollte. Chris bemalt die Figuren und Kiki die Tiere, speziell die Pferd dazu. Sie zeigten uns auch eine Reihe von Figuren und Tiere, die sie bearbeitet haben. Nachdem ich von Zinnfigurenbearbeitung keine Ahnung habe, war es super, auch mal in diese, doch weit verbreitete Figurenszenen, einen Einblick zu bekommen. Ich führte dann mein Besucher in meine "Katakomben" (Ausdruck meiner Frau für meinen Hobbykeller). Wobei ich sagen muss, es gibt bei mir wohl einige Figuren der verschiedensten Epoche und Lieferanten zu sehen, nur Dioramen habe ich keine, nur Teile, Rückwände und Streumaterial in vielen Variationen, die ich für meine "Kurzzeit-Dios" brauche.

Nach einem gemütlichen Kaffeekränzchen und Gesprächen mit Schwerpunkt "Figuren" ging dann dieses kleine Figurenreport-Treffen zu Ende. Ich hoffe, es hat allen Teilnehmern gefallen und vielleicht können wir es ja auch mal wiederholen.

Mit besten Grüßen aus dem Schwabenland

Horst